

## Globalcaja inaugura su renovada oficina en Villanueva de los Infantes

- La sucursal, situada en la emblemática calle Cervantes, se ha transformado al completo incorporando el nuevo modelo de oficina de Globalcaja diseñado para ofrecer mayor confort y calidad de servicio a las personas

**Ciudad Real, 3 de octubre de 2024.** La alcaldesa de Villanueva de los Infantes, Carmen María Montalbán, junto al concejal de Patrimonio, Francisco Javier Peinado, han visitado la renovada oficina de Globalcaja en Villanueva de los Infantes que ha abierto sus puertas esta semana.

La oficina de Globalcaja, situada en la emblemática calle Cervantes, en pleno casco histórico de la ciudad, dentro del edificio conocido como el Palacio del Marqués de Camacho, ha sido rehabilitada por completo, ofreciendo un diseño luminoso y eficiente, con un ambiente mejorado que refleja su firme compromiso con la atención al cliente y con el desarrollo de la comunidad.

La alcaldesa ha destacado que “es importante que las instituciones financieras sigan apostando por nuestra localidad y por nuestra comarca, lo que significa que tenemos futuro”.

Esta reforma, que abraza el modelo de «banca de personas para personas», en el que destaca la importancia de la proximidad y la relación personalizada con sus clientes, se enmarca dentro del Plan de Modernización de Oficinas que Globalcaja está implementando en su amplia red de sucursales, que abarca más de 300 oficinas, 106 de ellas ubicadas en la provincia de Ciudad Real.

Esta iniciativa no solo se centra en la apertura y mantenimiento de oficinas, sino en una transformación y modernización completa de las mismas, reflejando el arraigo y compromiso de Globalcaja.

Uno de los aspectos más destacados de esta renovación es la optimización del confort y la experiencia de los usuarios. La sucursal cuenta ahora con puestos de atención al cliente que ofrecen mayor privacidad, incorporando un mobiliario ergonómico y elementos acústicos que mejoran la comunicación. Además, la eficiencia energética se ha priorizado, con una renovación total de su sistema de iluminación y climatización.

Al frente de este renovado espacio se encuentra un equipo de tres profesionales, liderado por su directora, María del Carmen Garrido. Junto a Víctor Manuel Esquinas, director de Zona de Globalcaja, compartieron con las autoridades municipales la cálida recepción que la ciudadanía ha brindado a esta nueva oficina y reiteraron el compromiso inquebrantable que tiene la entidad con Villanueva de los Infantes.